
Danke, ja, das war absolut toll!

An anderer Stelle ging es letztens um die fehlende "Wertschätzung" der Künstler, vor allem bei
denjenigen, die noch nicht mal die erste Sprosse der Karriereleiter erklommen haben.

Das galt zwar speziell für manche Musiker, die immer öfter genötigt werden, für lau (und einer freiwilligen
"Hutspende" der Zuhörer/Besucher) zu spielen, man kann es aber auf viele Bereiche ausdehnen.

Und das genau hatte ich nicht, das Gefühl, Bittsteller sein zu müssen, sondern man hat meinen Beitrag zum
Programm gebührend wertgeschätzt!

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Gedichte von mir sind im Radio zu hören
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